

Un poltergeist dans une maison à Alençon en 1921



En 1921, une famille habitant dans la ville d'Alençon (dans le département de l'Orne, au Nord-Ouest de la France) aurait été la victime d'un esprit frappeur ou [REDACTED] la [REDACTED]

Cette affaire, qui a beaucoup fait parler d'elle à l'époque, a été rapportée par le journal « *La Presse* » dans un article intitulé « *La Vengeance du Sorcier* » [REDACTED]

Extrait :

Il n'est bruit, à Alençon, que de la « maison hantée ».

Il y a une huitaine de jours, une bonne de la ville refusa du pain, sur l'ordre de ses maîtres, à un mendiant paraissant âgé de trente ans, qui lui répondit « Vous entendrez parler de moi. »

D'après le récit de la jeune fille et de ses maîtres, dès le lendemain, en effet, entre 8 et 9 heures du soir, on cogna aux volets et à la porte de derrière du bâtiment, bien que le jardin soit entouré de murs hauts de 2 m. 50 et bien que des voisins fussent venus monter-la garde.

Bientôt le « sorcier » s'enhardit, et ce n'est plus à l'extérieur que s'exerce ses maléfices, mais maintenant dans les appartements, et c'est en plein jour que ses opérations ont lieu. Tantôt, c'est pendant le dîner que les portes du buffet se ferment violemment et que l'esprit frappeur cogne contre le buffet à la cuisine, un autre jour, ce sont les casseroles qui toutes seules dit-on, tombent de la batterie de cuisine et viennent se ranger côté à côté sur la table.

La police a assisté à quelques-unes de ces scènes on n'a pas pu mettre la main sur son auteur.

Sorcellerie ? Suggestion ? Prestidigitation? On cherche à trouver la clé du mystère.

Anophélès.

Photo : *Hôtel de ville d'Alençon (Wikimédia)*

Sources

- [gallica.bnf.fr](#)
-

Fantôme - 28 juin 2015 - Wakonda - CC-BY 3.0